



Unsere Bäckerei

Tradition seit sieben Generationen

Von Pfalzgraf Rapoto von Spornheim Ortenburg als Heroldhaus vor dem Jahre 1240 erbaut, wurde es 1561 erstmals als Bäckerei des Sigmund Brunner erwähnt, ist jedoch als solche bereits schon früher betrieben worden.

1837 kaufte Anton Mayr, Handmüller, das Gebäude und ist nunmehr seit sieben Generationen im Familienbesitz.

1852 – 1881	Sohn Johann Mayr
1881 – 1917	Andreas Sillober und Magdalena, geb. Mayr
1917 – 1950	Wolfgang Schwaiger und Magdalena, geb. Sillober
1950 – 1980	Anny Pfanner, geb. Schwaiger 1956: Umbau der Bäckerei
1980 – 2000	Eduard Auinger und Gabriele, geb. Pfanner 1984: An- und Umbau der Bäckerei
Seit 2000	Wolfgang Auinger und Victoria, geb. Wendl

Bäckereimeister ihrer Zunft

Müllermeister	Kaspar Auinger	geb. 1775 in Nußdorf am Attersee
Müllermeister	Johann Auinger	geb. 1831 in Nußdorf am Attersee
Bäckermeister	Eduard Auinger	geb. 1868 in Nußdorf am Attersee
Bäckermeister	Eduard Auinger	geb. 1905 in Nußdorf am Attersee
Bäckermeister	Johann Auinger	geb. 1935 in Nußdorf am Attersee
Bäckermeister	Johann Auinger	geb. 1964 in Nußdorf am Attersee
Bäckermeister	Eduard Auinger	geb. 1945 in Nußdorf am Attersee
Bäckermeister	Wolfgang E. Auinger	geb. 1970 in Kirchberg in Tirol